

みなかぜ通信

vol.23 春号

H30.4.30 発行



今年も綺麗な桜が咲きました！

巻頭言

看護部長 村田 哲雄

「報・連・相」

“～カーリング日本代表の銅メダル”

2月の平昌オリンピック日本代表の試合を視聴して、感動した人は多いことだと思います。4人体制で、1人2回ずつストーンをティーに向かって投げ、ブラシで氷上を掃くことにより速度や方向を調整し、ティーにもっとも近かったチームが得点を奪うというのが競技内容です。私が競技を観戦していて感じたことですがチームがひとつになり、まとまった情報分析と意思疎通が目には焼き付いて離れなかったことです。

「そだね～」を連呼し、方向や速度を考え、チームでティーの前や中心にストーンを置く姿が新鮮に感じ心に染みわたりました。職場でもこんな意思疎通ができれば素晴



らしいと感じました。チーム医療のお手本になるような競技を今年の初めから観戦できたこと、カーリング日本代表が素晴らしい活躍で銅メダルが取れたことが大きな喜びとなりました。



医療法人せいわ会 **みなかぜ病院**

発行責任者 副院長 堤 淳

〒819-1129 福岡県糸島市篠原西 1-14-1

TEL 092-322-3261 URL <http://www.minakaze.jp/>

【病院理念】

快適な医療環境と患者本位の医療サービスを提供します。

【基本方針】

- ・患者とご家族の皆様が安心できる医療環境づくりに努めます。
- ・地域と連携し、社会貢献に努めます。
- ・患者の社会復帰と自立に向けた支援に努めます。
- ・医療従事者として自己研鑽に努めます。
- ・安定した病院経営基盤の確保に努めます。



日本医療機能評価機構
認定第 JC1945 号

新春文化祭

1月17日に新春文化祭を行いました。新春文化祭はこの一年を通じて作った作品を一斉に展示し、それをみんなで鑑賞しあい、ぜんざいを食べ新春の慶びを味わうという意向で毎年行っています。毎年この時期はインフルエンザが出ることが多く、開催できるかどうか不安でしたが、今年はその心配もなく無事に行うことができました。



当日は各病棟とデイケアで各ブースにそれぞれの作品をきれいに飾り付け、みんなで鑑賞しました。塗り絵や貼り絵や折り紙など、どのブースも盛りだくさんの力作で、鑑賞する方からも「すごいね」「きれいね」との声が多く聞かれました。ぜんざいは、デイケアメンバーとスタッフで力を合わせて作りました。作る過程では、砂糖が足りなかったり、味付けが薄かったりとハプニングも起こりましたが、話し合ったり味見をしたりして最終的にはとても美味しく仕上がり「今年はおいしかった」とお褒めの言葉をいただく事ができました。患者様やデイケアの利用者様、スタッフともにとっても楽しい充実した1日であったと思います。これからもぜひ続けていきたい行事だと思います。

リハビリ 吉田



～ボッチャ大会～



平成30年3月15日、みなかぜ病院で初めてのボッチャ大会が開催されました。3名で1チームを作り、4つの病棟とデイケアから各2チーム 合計10チームでの参加となり30名の選手の方が集いました。また、選手の方の応援、見学に約80名の方が参加されました。全員で1試合に注目する中、緊張する様子の選手の方はチームで話し合いを行いながら、一球一球真剣に戦っている姿は会場全体の目を惹き、熱戦が繰り広げられていました。観客の方も同様に一球一球に歓声や拍手が見られ、球の動きを手に汗握りながら観戦しました。勝敗が決まると同チームへの健闘を称える拍手で会場全体が包まれ、勝ったチームも負けたチームも笑顔がみられました。初めて行われたボッチャ大会は患者様、スタッフ一緒になって楽しむことができ、心に残る大会となりました。

リハビリ 倉谷

～デイケア特集～

こんにちは、デイケアです、わたしたちは「開かれたデイケア」という目標の基、スタッフ3名、メンバー平均15名で日々活動しています。園芸やスポーツ、外出などのプログラムを取り入れることにより、生活向上を目指し、更なる自立を促します。また、当デイケアでは、メンバーの高齢化が進んでいることが課題となっており、プログラムの見直しを視野に入れ検討していきたいと考えているところです。

ここ最近では、特に女性の間での手芸が人気で、楽しく会話をしながら刺し子や巾着を熱心に作成しています。3月3日はひな祭りということで、それに向けてひな人形を布で手作りし、出来上がりを披露しあいます。一つ一つ丁寧に作ったので歓声と共に大きな達成感も得られ、とても充実した時間となりました。今後もこのような取り組みを大切にしていき、安心して楽しく通所していける「開かれたデイケア」を目指していきたいです。

最後になりましたが、体験・見学・通所希望の方、大歓迎です！！一緒に目標に向かいながら楽しく過ごしましょう！心よりお待ちしております。

デイケア 永富

職員紹介リレー

ハイタッチ!!



氏名：田尻 文子

部署：看護部 3病棟

職種：看護師長

趣味：ゆずの唄を聞く事&ライブで

飛び跳ねること

一言：H30年1月より、3病棟の看護師長として勤務してい

ます。「文化の日」生まれの田尻文子（あやこ）です。

好きな言葉は「笑顔と誠実」です。

「はたらく」は、～はたをらくにすること～と教えら

れましたので、スタッフが今より少しでも笑顔で楽

しく仕事ができるように、わたしにできる限りのこ

とは努力をしていきたいと思います。

何より、みなかぜ病院の皆様が本当に暖かく迎え

てくださったことが嬉しくて、この感謝の気持ちを

これから少しずつお返ししていきたいと思います。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

編集後記

初夏のさわやかな風を感じ過ごしやすい季節になってきました。暖かな日差しの中でウトウトとお昼寝したくなりますね。花粉症の方は大変な時期ですが、皆さんも体調管理には気をつけられ万全のコンディションで夏を迎えましょう。

